

60 Jahre



Ende Juni fand die offizielle 60-Jahresfeier des PCKöln in den Räumlichkeiten des PZ Köln statt. Über 75 Mitglieder und Ehrengäste waren der Einladung des Präsidenten Ferdinand Drews und seiner Vorstandskollegen mit Begeisterung gefolgt. Nach dem Sektempfang eröffnete unser Geschäftsführer Heribert Schröder, der auch Geschäftsführer des PZ Köln ist, die Feierlichkeiten mit einer Festansprache. Im Anschluss daran sprach unser Präsident Ferdinand Drews. Er freute sich besonders, zahlreiche Ehrengäste begrüßen zu dürfen – neben den Vertretern der Porsche Deutschland GmbH und des Porsche Club Deutschland (PCD) auch die Präsidenten der befreundeten Nachbarclubs, Willi Müller vom PC Aachen und Karl-Josef Schriegel vom PC Rheinland. Sein Bericht über die 60-jährige Geschichte unseres Porsche Club Köln war nicht nur ausführlich, sondern auch höchst spannend. Andrea Schwegler und Michael Tretschock von der Porsche Deutschland GmbH übermittelten Grüße des Vorstands der Porsche AG und überreichten unserem Präsidenten einen Erinnerungspokal. Dr. Fritz Letters, der Präsident des Porsche Club Deutschland, gratulierte nach seiner Rede gemeinsam mit Ilse Nädele, der Ehrenpräsidentin des PCD. Dann folgten ein hervorragendes Abendessen und die rhythmischen Klänge der George-Pavel-Band, die zum Tanz einluden. Erst weit nach Mitternacht endeten die Feierlichkeiten – und wir vom PC Köln sind uns alle einig: Es war ein tolles Fest! Wir freuen uns auf die noch ausstehende Jubiläumsausfahrt und die nächsten Jahre.

